

# 日本種苗新聞



小寺正明さん

近郷  
農業

## 農家は共同で計画出荷を

### どこにも負けない1品

青果育種研

青果育種研究会(岩澤均会長)は2月26日、東京

京都国立市の国立市場で

要が増えて市場出荷が減

近郷農業の生産振興をテーマに第159回品種見本市を開いた。東京

多摩青果の柏武彦会長は

「社会構造の変化で家庭で料理をしなくなり、業務、カット野菜などの需

を確保することが重要

小寺さんは1997年

に日本農業賞特別賞を受

定経営を図った。

今後は都市化や相続税

青果育種研究会(岩澤均会長)は2月26日、東京

京都国立市の国立市場で

要が増えて市場出荷が減

近郷農業の生産振興をテーマに第159回品種見本市を開いた。東京

多摩青果の柏武彦会長は

「社会構造の変化で家庭で料理をしなくなり、業務、カット野菜などの需

を確保することが重要

小寺さんは1997年

に日本農業賞特別賞を受

定経営を図った。

今後は都市化や相続税

などによる農地の減少、農地のスプロール化による栽培条件の悪化などマイナス要因もあるが、都市農業振興法の成立により、安定的に都市農業が続けられる環境が整備される、と小寺さんは期待している。

こうした環境の中で、魅力ある近郷農業の実現に必要なのは、産地間競争から抜け出すための「これだけはどこにも負けない1品」と「自助・共助・公助できる仲間づくり」による産地化だと小寺さんは提案した。

また、販売促進のため

に種苗メーカーとの連携

強化を図るとともに、F

Gフィルムのデザインの統一と機能性野菜のP.O

Pの提供を求めた。

講演の後、柏会長は「新鮮さが要求される農産物

だから計画出荷が前提。

グループで安定供給でき

る体制を作らなければ、

農家の安定収入は得られ

ない」と語った。

(関連記事3面へ)